

Bodenarbeitskurs am 03.03.2012 mit Heike

Einige Bildimpressionen

Ich selbst habe ohne Pferd teilgenommen, konnte also die Zeit nutzen ein bisschen mit der Kamera über den Reitplatz zu laufen und von allen ein paar schöne Fotos zu machen.

Begonnen wurde mit der richtigen Führtechnik...



Alle Übungen wurden erst Mensch und Pferd genauestens erklärt...



und mit Lob wurde nicht gespart



Das Schwungtuch hat erst einige skeptische Blicke hervorgerufen...



Aber nach ein bisschen Übung hat es seinen Schrecken schnell verloren und ist eigentlich ein gutes Versteck...





Und auch darunter durchgehen macht kein Problem...





Außerdem lernten wir den Einsatz einer Fußlonge und wie wir einem Pferd den spanischen Schritt beibringen:



Und viele andere Spielereien 😊



Im theoretischen Teil des Kurses lernten wir viel über die richtige Methode zu loben. Dies konnten wir auch an einem praktischen Beispiel ausprobieren. Wenn jemand wissen möchte, wie man einem Menschen nur mit dem Wort „brav“ und ohne Einsatz von anderen Wörtern oder Zeichen dazu bringen kann zum Tisch zu gehen, sich hinzusetzen und ein Glas Wasser einzuschenken, der sollte mal einen Kurs bei Heike besuchen!

Auch ohne Pferd hat es mir sehr viel Spaß gemacht und ich habe viel gelernt! Bis zum nächsten Mal!

Neele